



Día de la enfermera

La Enfermería ha dado en las últimas décadas un salto gigantesco. Cada nueva promoción de enfermeras sale al mercado profesional más cualificada, autónoma y segura de su potencial. Hoy más y más enfermeras se doctoran y van aumentando constantemente su participación en la producción científica en Ciencias de la Salud. Esto, poca gente lo sabe.

Con la crisis provocada por la Maldita Epidemia, la enfermera ha ido erigiéndose en el casi único factor de humanidad en ese entorno hiper tecnificado, invasivo, agresivo y destructor de la intimidad que es la UCI, en el que pacientes en situación crítica, ahogados en el dolor, el miedo, la angustia y la incertidumbre se han visto privados de la compañía de sus seres queridos incluso en el momento de su muerte. Si en este trance han encontrado una mano que tomase la suya, seguramente habrá sido la de una enfermera. Esto, que siempre ha pasado y apenas se sabía, ahora mucha gente



Banksy: homenaje a los sanitarios del NHS. Hospital General de Southampton

lo sabe; por eso nos aplauden todos los días, a las ocho de la tarde, junto a los demás sanitarios.

Podremos con esta crisis y nuestra profesión saldrá de ella enormemente reforzada, potenciada y, sobre todo, reconocida, como ha expresado sin palabras Banksy con su precioso dibujo de un niño jugando con la

muñeca que representa la superheroína voladora.

Dra. Isabel Miguel Montoya

